



SABINE BÄCHLE - SCHOLZ

MITGLIED DES HESSISCHEN LANDTAGS

CDU-LANDTAGSFRAKTION
SCHLOSSPLATZ 1-3
65183 WIESBADEN
TELEFON 0611 350-692
TELEFAX 0611 350-1692
s.baechle-scholz@ltg.hessen.de
www.sabine-baechle-scholz.de

Sabine Bächle – Scholz MdL, Schlossplatz 1 - 3, 65183 Wiesbaden

Pressemitteilung

11.04.2013

GM bekennt sich zu Opel und Europa Wichtiges Signal für die Arbeitsplätze in Rüsselsheim

Wiesbaden. Die CDU-Landtagsabgeordnete aus dem Wahlkreis 47 (Groß-Gerau Nord) Sabine Bächle-Scholz freut sich über das klare Bekenntnis der General Motors (GM)-Spitze zu Opel und der Stützung des europäischen Engagements.

„Vier Milliarden Euro Investitionen in das deutsche und europäische Geschäft sind ein klares Signal. Diese Entscheidung ist ohne Zweifel auch durch die konstruktive Beratung mit den Betriebsräten bedingt. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben Zugeständnisse an GM gemacht und so aufgezeigt, dass sie zu dem Unternehmen und seiner Zukunft stehen. GM hat im Gegenzug diese Bereitschaft angenommen und wird nun gewiss auch die Sicherung der Arbeitsplätze im Blick behalten“.

Gerade das große Know-How im Bereich der Entwicklung am Standort Rüsselsheim hob die Abgeordnete als zukunftsweisend hervor. „Um erfolgreich zu sein, muss die Entwicklung immer moderne Produkte bereitstellen. Opel hat viele Dinge, man denke nur an mitschwenkende Scheinwerfer, als erste zur Serienreife entwickelt. Diesen Innovationsvorsprung gilt es zu halten und die vorhandenen Kräfte können dies nun mit größerer Ruhe tun“.